



En grève, en lutte, en manifestation Contre la réforme des retraites !

Partout en France, les quatre journées de grève et de manifestation ont battu tous les records de participation, avec une présence très importante et des taux de grévistes très élevés dans les entreprises et les administrations.

Ces énormes manifestations et les importants taux de grévistes dans les nombreux secteurs professionnels portent l'espoir de gagner une société plus juste !

En reculant l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans, le gouvernement fait le choix de la régression sociale. A défaut d'une réforme progressiste, il s'agit d'une politique de casse sociale, pour continuer d'accorder des cadeaux aux entreprises. Cette réforme n'a définitivement rien de juste et tient encore moins du progrès !



L'exigence d'une retraite à 60 ans, à taux plein, avec des départs anticipés, des niveaux de pensions revalorisés, une pension minimum de 2000 euros, l'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes ou encore la prise en compte des années d'étude sont à nouveau à l'ordre du jour !

Le projet du gouvernement, aux ordres du patronat, est violent et injuste. rien ne le justifie ! Il est synonyme de régression sociale ! Nous pouvons faire plier l'exécutif par notre mobilisation et mettre à l'ordre du jour la retraite à 60 ans !

Pour renforcer cette lutte, la CGT appelle les travailleurs à se réunir sur leurs lieux de travail afin de décider de la grève, de sa reconduction et de leur participation aux différentes initiatives.

**Poursuivons et amplifions la mobilisation jusqu'à la victoire !
Toutes et tous ensemble dans la rue et dans la lutte !**

LE JEUDI 16 FÉVRIER

EN LUTTE, EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION

LYON: 14H DE LA MANUFACTURE DES TABACS

VILLEFRANCHE: 16H30 PLACE DU PROMENOIR